
平成１９年度第５回ＨＰ作成委員会議事録 

 

１．日 時 平成 20年 2 月 12 日（火）15:00～17:00 

２．場 所 紀南河川国道事務所 ２Ｆ会議室 

３．出席者（敬称略、順不同） 

  野口（花つぼみ） 

壷井（テレコムわかやま）、 

中西（つれもてネット南紀熊野） 

中崎（和歌山県道路政策課） 

藤田・大野・中村・平田・森脇（国土交通省） 

糀谷・山本（市民の力わかやま）   

４．提出資料 

（１）食関係のＨＰについて（仮サイト上で）---市民の力わかやま 

（２）トップページ／リニュ－アル案ほか-----壺井さん 

（３）日本風景街道熊野の広報誌Ｎｏ５-----国土交通省 

（４）ＨＰ間の連携他の提案--------------大野専門官 

５．報告・検討結果 

   （１）ＨＰ作成委員会の進捗状況 

      １回／２日のペースで更新を継続中。 

１）個店を紹介する別サイトを制作、仮置きしている状態で披露した。近日中に公

開予定です。 

  制作は、「わかやま味な探検隊（代表：鈴木推進委員）」で、風景街道熊野の

広域協力団体に加盟の予定。美味しいもの・店の紹介だけでなく、歴史や由来な

どある店・食物も紹介する。 

  現在、まだデータが少なく、皆様からのお店の紹介等を募集中です。お店の場

合は、出来ればお店の外観と一押し料理の写真をつけて市民の力まで連絡をお願

いします。 

  skoujitani@shimin.or.jp、tyamamoto@shimin.or.jpまで。 

  日本風景街道熊野のＨＰとリンクするが、リンクの仕方に注意を払っておこな

う。 

  また、田辺市商工会議所や観光協会が行っている「紀州田辺ほんまもん食・観

光・物産連携開発事業」の料理や物産と連携する。⇒他の地域の同種の事業とも

連携を考えます。 

２）本ＨＰへの訪問数：1 月実績はセッション数 6,754 で、昨年対比 160％。ＰＶ

数 18,044 で、昨年対比 130％。 

３）ＨＰデザイン変更 



ロゴマークの緑を基調に変更。トップページについては、現在あまりに縦長過ぎる

ので、短くシンプルに。また、見てもらいたい特集などは右上にする等の変更を

して、次回ＨＰに再度提示する。 

４）紀伊民報、和歌山放送、紀南発信いつどこナビなど同種のＨＰ特種のＨＰや情

報発信集が多く、連携して整理、レベルアップする方向で来年度考える。 

５）その方向を念頭において、本ＨＰの耳寄り情報等の再編集を検討する。冊子の

制作も考える。 

６）モデルルートの登録、近畿の４番目の表現は変える。 

７）本年度の残件報告と３）・４）・５）等の課題検討は次回の３月のＨＰ作成委

員会で実施。 

（２）日本風景街道熊野の全体の進捗状況等---------大野専門 

２月～３月の活動状況は、日本風景街道熊野の広報誌Ｎｏ５を参照方（デー

タ・情報を市民の力わかやまに送ってＨＰにアップする） 

  主な活動予定は以下。 

     １）本日13日、行政連絡会議を開催。 

    ２）17日、奈良・三重との三県交流集会。 

    ３）3月8日、オープンＣａｆｅフォーラム 

      http://wakayama.shiminjuku.jp/eventboard/naiyoudsp.aspx?EID=11613 

    ４）行政連絡会議の後、地域運営会議やＷＧ活動を実施し、3月23日、那智勝浦で

第５回推進会議で今年度の活動を締め括る。 

（３）その他 

１）一枚岩の希少品種損傷問題 

  希少品種の存在に配慮する工事は、新道路建設時には環境アセスメントを実施

しているので比較的問題発生が少ないのではないか。 

  今回のような場合には、どこに希少品種が存在しているのか明らかになってい

ない今のシステムでは抜ける。地元に照会するとして、地元の誰に？またその人

が責任を持ってくれるのか。工事管轄部署に希少品種生息地の一覧地図など置け

ばどうかなど・・・・・・・・・・・・・・・・・・。 

  いろいろ難しいので、設計の段階から認識出来るような方法がないか引き続き

意見交換する。 

２）次回、第６回ＨＰ作成委員会（今年度最終）は、第一候補３月18日、第二候補

３月13日としました。 

 

 以上のように、今年度の活動進捗状況を確認、今後の進め方などを検討して、第５回Ｈ

Ｐ作成委員会は終了しました。 

 皆様からの様々な情報をお待ちしています。よろしくお願いします。 


